6 Piéces
196 m?
Réf. V2913PA
5999 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Paris 8. Montaigne.Au coeur du Triangle d'or, au sein d'un superbe
immeuble ancien, nous vous proposons un appartement de type
penthouse situé aux derniers étages.D'une superficie de 186.10 m2 loi
Carrez (196.71 m2 au sol), aux derniers étages, il est composé ainsi :Au
5e étage :- entrée avec vestiaire invités- magnifique séjour avec double
hauteur (5.70 metres de hauteur sous plafond) et acces a un beau
balcon filant (13.40 m2)- cuisine aménagée et équipée semi-ouverte sur
le séjour- spacieuse chambre de maitres sur cour avec acces a un

autre large balcon-terrasse (14.80 m2), salle de bains ...

Paris 8. Montaigne.In the heart of the Golden Triangle, in a superb old building,
amazing penthouse apartment on the top floors. With a surface area of 186.10 m2
loi Carrez (196.71 m2 on the ground), on the top floors, it is composed as
follows:5th floor :- entrance with guest cloackroom- magnificent double-height
living room (5.70 m high ceilings) with access to an nice balcony (13.40 m?2)-
fitted and equipped kitchen opening onto the living room- spacious master
bedroom on courtyard with access to another large balcony-terrace (14.80 m2),

marble bathroom, dressing room- 2 further courtyard ...
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JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS S8EME
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Voir tous les biens de cette agence
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